

PRESSEINFORMATION



vom

1. Oktober 2009

Schüler zeigen ihr Lieblingsdenkmal

Museumspädagogischer Dienst und Stadtgeschichtsmuseum rufen zum Fotowettbewerb auf

Noch bis zum 1. November 2009 wird im Johannbau, dem Domizil des Museums für Stadtgeschichte, die Ausstellung „Seid ihr noch zu retten?! – Denkmalbauten in Dessau-Roßlau“ gezeigt, die nun erweitert werden soll. Deshalb rufen der Museumspädagogische Dienst Dessau und das Stadtgeschichtsmuseum zu einem Fotowettbewerb auf.

Angesprochen werden Schülerinnen und Schüler von Grund- und Sekundarschulen sowie Gymnasien, die sich auf die Suche nach ihrem ganz persönlichen Lieblingsdenkmal machen sollen. Haben sie ein passendes Motiv gefunden und fotografiert, können sie den Foto-Ausdruck (mindestens 13 x 18 cm) **bis Sonntag, 18. Oktober 2009**, im Johannbau abgeben. Die interessantesten Bilder werden am Sonntag, 25. Oktober 2009, um 11.00 Uhr dort prämiert. Aber auch den anderen Arbeiten wird Beachtung geschenkt – sie werden zusammen mit den prämierten in der Ausstellung zu sehen sein.